

Queridos Venteños me pongo en contacto con vosotros en estos días tan difíciles, en los que es más necesario que nunca mantener el esfuerzo colectivo, la colaboración y la solidaridad entre todos.

Como bien sabéis, el Ayuntamiento de Venta de Baños está haciendo todo lo posible para minimizar los efectos y atajar la propagación del virus, tomando medidas como la limpieza y desinfección de calles y zonas de mayor tránsito público, velando por el orden y la seguridad en el municipio, colaborando con las entidades y administraciones, con el fin de llegar a todas y cada una de las personas que tenéis necesidades.

Esta crisis a buen seguro dificultara el ingreso de algunas familias y no nos hemos querido olvidar de ellas. Por eso, vamos a poner en marcha un plan de ayudas para garantizar el acceso a alimentos en el municipio que suplementará a los programas de alimentos de Cruz Roja, y que igualmente, instrumentaremos a través de esta entidad.

Sé que esta crisis sanitaria nos ha obligado a cambiar hábitos, así como aparcar a un lado nuestra extensa vida social que teníamos antes del estado de alarma. En estos duros momentos, nos toca cumplir las recomendaciones de la autoridad sanitaria y quedarnos en casa como la mejor medida para combatir esta pandemia que azota el mundo.

En el Ayuntamiento no hemos recibido información oficial sobre la incidencia del coronavirus en nuestro municipio. Pero tenemos constancia de que hay personas que están enfermas, todo nuestro apoyo para los afectados y sus familias.

Estamos haciendo todo lo posible por dar solución a las demandas que se nos piden desde distintos colectivos, tengo que decir al respecto que en la mayoría de los casos la solución viene dada desde las entidades y personas que se han ofrecido a colaborar a todas ellas mi agradecimiento todo lo que hagamos será poco para combatir esta pandemia.

Hay que seguir vigilantes y atentos a las indicaciones de las autoridades sanitarias, de obligado cumplimiento. Lo que sí tenemos que incidir es en el confinamiento: no hay mejor medida de prevención que quedarse en casa. Debemos salir lo menos posible, y exclusivamente para las compras estrictamente necesarias o los demás supuestos conocidos que incluye el real decreto de estado de alarma.

Aprovecho para agradecer públicamente al personal sanitario y asistencial, fuerzas y cuerpos de seguridad, voluntarios de Cruz Roja y Cáritas y en general a todas las personas voluntarias que atienden a las personas mayores, a la asociación de agricultores que están participando en las labores de desinfección de las calles, y a los empleados del Ayuntamiento en general, y en particular a los que están realizando labores de limpieza diaria y a los concejales del equipo de Gobierno que están coordinando las actuaciones. Todo nuestro reconocimiento por esta gran labor de servicio público pensando en la ciudadanía.



Y, por supuesto, agradezco públicamente a todos los Venteños y Venteñas que están cumpliendo con las medidas del decreto de estado de alarma. Ahora más que nunca tenemos que estar unidos, y tened por seguro que, desde el Ayuntamiento de Venta de Baños, junto con el resto de administraciones, seguiremos trabajando para hacer todo lo que esté en nuestras manos con el fin de que tenga la menor incidencia en nuestro pueblo.

Y por último, apelo de nuevo a vuestra comprensión y colaboración, al tiempo que os pido unidad y responsabilidad. Son días duros, pero pronto volveremos a estar en las calles compartiendo buenos momentos. Todo va a salir bien, mucho ánimo.

Seguimos trabajando.

Vuestro alcalde,

José M^a López Acero

